





## **COMUNICADO**

A la comunidad del Plantel Azcapotzalco:

El día de hoy, aproximadamente a las 20:00 hrs., un grupo hostil hizo presencia en la puerta principal del plantel emitiendo consignas de confrontación e intentando ingresar, lo cual les fue impedido por el cuerpo directivo y el personal de vigilancia, evitando cualquier enfrentamiento.

Cabe destacar que, durante el suceso, se procedió a la aplicación del protocolo correspondiente en cada uno de los cuadrantes, lo que permitió mantener a la comunidad bajo resguardo al interior del plantel, velando siempre por su seguridad e integridad.

Toda vez que se verificó que los agresores se habían retirado con destino al Town Center y al Paradero del Metro Rosario y de contar con la presencia de Seguridad Pública, se procedió al desalojo de la comunidad en general de las instalaciones de manera controlada.

Rechazamos rotundamente toda agresión de grupos hostiles y de la misma forma agradecemos a la comunidad en general el haberse sumado al gran esfuerzo para colaborar en su resguardo ante tal contingencia.

Por último, se les informa que el día de mañana se llevarán a cabo las labores académicoadministrativas de manera normal.

**ATENTAMENTE** 

"POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU"

Azcapotzalco, CDMX, jueves 02 de febrero de 2023

DIRECCIÓN DEL PLANTEL